



Me comprometí a someterme a los resultados: Santiago Creel

Tras el debate de ayer de los aspirantes presidenciales de oposición, hoy comenzó el levantamiento de las primeras encuestas que definirán quiénes son los tres mejor posicionados entre la gente. En entrevista para W Radio el priista, Enrique de la Madrid propuso cambiar las reglas del proceso interno y que nadie quede eliminado en esta ronda. Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, ya le dieron que no. “Yo me someto a las reglas, una vez que acepté ser aspirante firmé un documento que establecía que me sometería los resultados”, indicó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6000?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6000&authkey=!ABsh-IrefrVCXd0&ithint=video&e=PhWJul>